

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Alain-Patrick Fulgence Kouma décline ses objectifs

NOMMÉ à la faveur du Conseil des ministres du 31 janvier dernier, le nouveau directeur général de la SEEG s'est entretenu avec ses collaborateurs de la cité pétrolière.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

ALAIN-PATRICK Fulgence Kouma, nouveau directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), a séjourné dans la capitale économique le week-end écoulé. Après le volet protocolaire ponctué par des audiences de présentation de civilités aux autorités locales, l'importante délégation conduite par Pierre Sockat, président du

conseil d'administration, est allée toucher du doigt les conditions d'exploitation de la centrale thermique et de la station de production d'eau potable, situées au carrefour Cora-Wood et au tournant SEEG. Pour Alain-Patrick Fulgence Kouma, cette visite de terrain a permis à la direction générale d'apprécier la situation, les difficultés auxquelles cette entreprise étatique est confrontée dans la province de l'Ogooué-Maritime. Tout comme il a évoqué les solutions

qui pourraient être immédiatement mises en œuvre. Ainsi que celles qui, plus onéreuses, pourraient s'inscrire dans les projets d'investissement.

Au cours de ces échanges, le directeur général a expliqué à ses interlocuteurs " la note d'orientation stratégique " fixant, selon lui, " le cap des missions qui m'ont été assignées par les plus hautes autorités ". Il a notamment été question de la restructuration et d'une redynamisation de la SEEG. "La période de réquisition est terminée. Il est temps de se lancer dans une période un peu plus pérenne ", a dit Alain-Patrick Kouma. Non sans indi-



Photo: Christelle Ntsame

Le DG de la SEEG visitant la centrale de Port-Gentil.

quer qu' il faudrait que nous revenions à des fondamentaux de la SEEG, aux piliers qui ont

permis de faire asseoir cette entreprise et qui lui ont donné sa place dans ce pays ".

Des Corans et du matériel sportif pour la communauté musulmane

CNE
Port-Gentil/Gabon

DEUX lots importants constitués des Corans et des équipements sportifs. C'est la dotation remise, le week-end écoulé, à la grande mosquée de Port-Gentil et au lycée islamique, par Jean-Fidèle Otandault, député du deuxième arrondissement de la capitale économique. Assisté, pour la circonstance, des autres élus (locaux) dudit siège, l'élus national a remis plusieurs cartons de ce Livre sacré à ses frères musulmans. Le Coran étant, pour cette communauté religieuse, ce que la Bible est pour les chrétiens. "Mes chers frères, que la paix d'Allah soit avec vous ! Livre sacré et référentiel, le Coran, dernier message de Dieu à l'humanité révélé à notre prophète Mouhammad, sert de guide aux êtres humains que

nous sommes. Par ce geste, c'est un encouragement à poursuivre votre sacerdoce. En effet, il est écrit dans Sourate 42, versets 52-53 : "Et c'est ainsi que nous t'avons révélé un esprit (le Coran) provenant de notre ordre. Tu n'avais aucune connaissance du livre ni de la foi; mais nous en avons fait une lumière par laquelle nous guidons qui nous voulons parmi nos serviteurs. Et en vérité, tu guides vers un chemin droit, Le chemin de Dieu à qui appartient ce qui est dans les cieus et ce qui est sur la terre. Oui, c'est à Dieu que s'acheminent toutes les choses", a-t-il rappelé. À l'école islamique, le bienfaiteur a offert des équipements sportifs (maillots, ballons, etc.) pour encourager la pratique de sport en milieu scolaire et dans cet établissement. À la grande satisfaction de la communauté musulmane de Port-Gentil.

" Elonga " d'Angèle Rawiri en café littéraire

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil / Gabon

" Elonga " (1980), roman d'Angèle Christiane Ntyugwetondo Rawiri, première romancière gabonaise, a été présenté aux élèves des lycées et collèges de Port-Gentil, lors d'un café littéraire, vendredi dernier, à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawé. Cet ouvrage fait l'objet, avec " Histoire d'un enfant trouvé " de Robert Zotoumbat, des dossiers pédagogiques réalisés par la Joie de Lire Gabonais (JLG), une association qui promeut les œuvres littéraires gabonaises. Gérald Gnonda, professeur de français au lycée Raponda, au nom du collectif des enseignants du département de Français de l'Ogooué-Maritime, organisateur de l'événement, a incité les élèves à lire et à surtout lire gabonais. C'était en présence d'Eryl Bertille Roponat Otewa-Mbina, secrétaire générale de province, Marie-Claire Ogoula Ozoumet,



Photo: Sidonie Ambonguila

Une représentation de l'oeuvre "Elonga".

quatrième adjointe au maire, Ghislaine Gnanou, directrice d'Académie provinciale. L'œuvre retenue a été analysée par Noelline Boukandou Mounquengui et Edith Boudhou Manguengue du lycée Joseph Ambourou Avaro. La première a présenté le roman et son univers infernal, miné par la sorcellerie et les pratiques occultes. La seconde s'est appesantie sur l'onomastique, expliquant que le choix des noms des lieux et des personnages n'est pas fait au hasard, mais obéit à des destins,

à des parcours.

Marie-Claire Assoumou Mombey et Christian Bousougou Wana, coordinatrice et secrétaire générale de la Joie de Lire Gabonais, ont insisté sur l'utilité des dossiers pédagogiques, boîtes à outils permettant l'étude d'une œuvre intégrale, sans forcément la posséder physiquement. " Elonga " vient d'être réédité aux Éditions Laha (Bénin) et est disponible auprès de la JLG, qui entreprend une caravane littéraire à travers le pays.